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臨時教授会議事要録 

 

 

日   時   平成２２年５月１２日（金）１３時３０分～１７時０５分 

場   所   会議室 

出 席 者   早瀬所長（議長）ほか２２名 

欠 席 者   １名 

 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

 

 議長から、配付資料１に基づき、定例教授会（平成２２年４月７日開催）議事要録

について、提案・説明の後これをホームページに掲載することについて諮り、承認し

た。 

 

Ⅱ 報 告 事 項 

 

１ 学内諸会議 

（１）部局長連絡会議・懇談会（４月２０日） 

    議長から、次の事項について、概要報告があった。 

１）新運営体制 

２）平成 22 年度予算 

３）欧州大学協会外部評価報告書 

４）安否確認システムの導入 

５）東北大学キャンパスマスタープラン 

６）教育情報基盤センターの整備状況 

（２）教育研究評議会（４月２０日） 

    圓山教育研究評議員から、次の事項について、概要報告があった。 

    １）総長選考会議委員の選出 

    ２）経営協議会学外委員についての意見聴取 

    ３）若手教員の確保・育成プランについて 

    ４）平成 22 年度東北大学入学状況（学部・大学院） 

 （３）機械・知能系教務委員会（４月１３日、５月１１日） 

    小原委員から、次の事項について、概要報告があった。 

    １）インターンシップ研修について 

（４）東北大学出版会評議員会（３月１９日）外４件の諸会議（席上回覧） 

    開催報告については、報告メモを席上回覧した。 

 

２ 所内会議 

 （１）運営会議（５月１１日） 
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    議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。 

（２）安全衛生委員会及び巡視（４月１２日） 

    菊地用度係長から、次の事項について、概要報告があった。 

１）巡視結果 

    また、配付資料２に基づき、有害な化学物質の粉塵を取扱う際の注意事項に

ついて説明があった。 

 

３ GCOE について 

圓山教授から、現況について、報告があった。 

 

４ 平成２２年度学内各種委員会委員の選出について 

  議長から、配付資料３に基づき、報告があった 

 

５ 知的財産権利化支援プログラムについて 

高木副所長から、配付資料４に基づき、同プログラムの修正点について説明があ

った。 

また、議長から、同プログラムの支援の対象について、掲げられていない項目以

外についても必要に応じて検討し、柔軟に対応していきたい旨発言があった。 

 

６ 知的財産権利化支援プログラムの申請ついて 

議長から、申請のあった 1 件について支援することを決定した旨、報告があった。 

   

７ 資格取得応援プログラムの申請について 

  議長から、申請のあった 3 件について支援することを決定した旨、報告があった。 

 

８ 博士前期課程学生海外発表促進プログラムについて 

高木国際交流推進室長（副所長）から、配付資料５に基づき、前回教授会審議以

降の修正点及び本プログラムの趣旨等について、報告があった。 

 

９ 部局間協定の廃止について 

  高木教授から、配付資料６に基づき、報告があった。 

  部局間協定の廃止に当たっては、相手方の意向を確認しながら交渉を進めていく

こととした。 

 

10 国内客員教授について 

  高木副所長から、国内客員教授について、１０月以降の６か月間の期間で、適任

者がいる場合は推薦願いたい旨、報告があった。 

 

11 研究クラスターについて 

  議長から、助教がクラスターを選択する際は、所属分野の教授に相談の上、申し
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出ることとする旨、報告があった。 

 

12 流体研の中長期戦略について 

  議長から、配付資料７に基づき、報告があった。 

 

13 科学研究費補助金採択率分析について 

  佐藤特任教授から、配付資料８に基づき、報告があった後、議長から、科研費の

採択率向上を図るための対策（案）について報告があった。 

 

14 平成 21 年度競争的資金（科研費を除く）申請・採択状況について 

  佐藤特任教授から、配付資料９に基づき、報告があった。 

 

15 RIFS 編集方針について 

  大林教授から、配付資料１０に基づき報告があった後、他部局における定期刊行

物の取扱い等を確認の上、次回教授会で決定することとした。 

  また、本件について意見等がある場合は、大林教授へ連絡願いたい旨、発言があ

った。 

 

16 学生の進路指導について 

圓山教授から、配付資料１１に基づき、学生の就職活動について、機械系のルー

ルに関するトラブルが多発している旨報告があり、対策について種々意見交換を行

った結果、情報伝達方法を見直し、教授会でも所定の時期に定例議題にする等の対

策を実施することとした。 

  更に、就職に関する機械系ルールについて、意見・希望等がある場合は、圓山教

授へ連絡願いたい旨、発言があった。 

  また、機械系の産学連携推進室運営会議委員の任期について、審議内容の重要性

及び継続性を鑑みて、担当期間を現状の１年から２年とすることについて提案があ

り、審議の結果、承認された。 

 

17 ホームページの外部リンクに関する注意事項 

  石本准教授から、外部組織から研究室ホームページ等とのリンク要請があった場

合の対応について、出所不明なリンク希望があった場合は、広報室へ連絡願いたい

旨、説明があった。 

   

18 ジョイントラボ棟・設置機器の貸出しについて 

  太田技術室長から、配付資料１２に基づき、報告があった。 

  また、機器の使用方法について、毎回使用講習の受講を要するのでは、担当教職

員の負担が大きいこと、機器の運転については、将来的に再雇用者を含めた技術職

員のスキルアップを検討することが必要である旨、意見があった。 
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19 技術室の運営について 

  太田技術室長から、配付資料１３に基づき、報告があった。 

 

20 工場の利用について 

太田技術室長から、配付資料１４に基づき、報告があった。 

 

21 その他 

（１）特別講演会、日本混相流学会研究会について 

    西山教授から、配付資料１５に基づき、報告があった。 

   （２）教員職能開発プログラム「構想力講座」について 

    大林センター長から、配付資料１６に基づき、報告があった。 

  （３）台湾ナノデバイス研究所とのジョイントワークショップの開催について 

    寒川教授から、配付資料１７に基づき、報告があった。 

  （４）工明会運動会について 

   議長から、教授会費から３万円を補助する旨、報告があった。 

 

 

Ⅲ 審 議 事 項 

 

１ 教員の長期出張等に関する申合せの制定について 

  議長から、配付資料１８に基づき説明があった後、申合せ事項について種々議論

の結果、内容見直しの上、次回教授会で再度審議することとした。 

 

２ 客員教授の称号授与について 

  議長から提案の後、圓山教授から配付資料１９に基づき説明があり、審議の結果、

これを了承した。 

  また、大林センター長から、外国人客員教授について、採用希望者は申し出願い

たい旨発言があった。 

 

３ 研究生の入学について 

  議長から、配付資料２０に基づき提案・説明の後、審議の結果、これを了承した。 

 

 

Ⅳ そ  の  他 

 

１ 次回教授会開催日について 

   定例教授会：平成２２年７月７日（水）１３時３０分から 

 

 

以  上 


